



Communiqué de presse

Lundi 14 janvier 2019

« Talents 2024 » : découvrez les trois lauréats

La Ville de Paris a lancé en mai dernier la 2^{ème} édition de l'appel à projets « Talents 2024 » permettant de récompenser et d'accompagner des projets portés par des jeunes de la Métropole du Grand Paris âgés de 16 à 25 ans. Découvrez les trois porteurs de projets lauréats.

La Ville de Paris a souhaité placer la jeunesse au cœur de sa candidature pour l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024, et mettre en avant le potentiel d'initiative et d'innovation de la jeunesse métropolitaine.

Dans cet objectif, l'appel à projets « Talents 2024 » saison 2, ouvert du 15 mai au 16 juillet 2018, a reçu 74 candidatures de jeunes du Grand Paris, lycéens, apprentis, étudiants, jeunes actifs ou en recherche d'emploi, âgés de 16 à 25 ans, souhaitant mener un projet entrepreneurial ou associatif s'inscrivant dans les valeurs de l'olympisme.

Ce vendredi 11 janvier, un jury, composé de Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris chargée de la jeunesse, de Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge des jeux Olympiques et Paralympiques, de personnalités issues du monde économique, associatif et sportif, d'experts de l'innovation, et de membres du Conseil Parisien de la Jeunesse, a récompensé les trois projets lauréats qui se sont partagés une dotation de 50 000€ et qui vont bénéficier d'un accompagnement personnalisé d'une durée de 6 mois.

«Talents 2024» récompense les projets les plus innovants, au service de la société, et qui s'inscrivent dans les valeurs de l'olympisme (excellence, amitié, respect) mais également dans les objectifs de l'Agenda olympique 2020 (sobriété, développement durable, non-discrimination).

1^{er} prix : Easy V (25 000 €). Easy V recense des missions de bénévolat ponctuelles sur différentes causes (précarité, social, environnement, etc) et développe des formations “expérientielles” qui permettent une mise en pratique des compétences acquises auprès de structures de l’ESS. Ces modules de mise en pratique par le bénévolat sont destinés aux collaborateurs en entreprise, aux personnes en reconversion et aux demandeurs d’emploi, qui cherchent à valoriser leur expérience et leurs compétences.

2^{ème} prix : Elle Caetera (15 000 €). Elle Caetera développe un chatbot Facebook Messenger capable d’orienter les jeunes femmes victimes de violences vers les structures d’aide spécialisées.

3^{ème} prix : Unity Cube (10 000 €). Unity Cube est une association qui propose une solution d’hébergement d’urgence en installant des modules d’habitation dans des bureaux inoccupés.

Pour Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris chargée de la jeunesse, « le nombre et la diversité des projets proposés témoignent de l’envie d’engagement des jeunes qui proposent des solutions pour agir concrètement pour résoudre plusieurs défis de société dans un esprit de solidarité ».

Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge du sport, du tourisme, des Jeux Olympiques et Paralympiques : « cette année encore, il n’était pas évident de départager les candidats tant les projets furent de qualité. C’était en tout cas un bonheur renouvelé d’écouter de jeunes porteurs de projets innovants s’exprimer sur leurs propositions prometteuses imprégnées des valeurs de l’olympisme mais aussi des objectifs de l’Agenda 2020 du Comité International Olympique (sobriété, développement durable, non-discrimination) ».

Contact presse : 01 42 76 49 61 – Perrine Boiton - presse@paris.fr